
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 25. KW 2017 

 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Florian   S t r e i b l   (FW): 

 

In welchem Umfang wurden die im 7. Ausbauplan für die Staatsstraßen in Bayern – Dringlich-

keitsliste aufgelisteten Staatsstraßenprojekte in den vier Landkreisen des Oberlands (Bad Tölz-

Wolfratshausen, Garmisch-Partenkirchen, Miesbach, Weilheim-Schongau) bis zum heutigen 

Tage realisiert bzw. weiter verfolgt, bitte aufgeschlüsselt nach den vier Dringlichkeitsstufen, 

den im Plan genannten Neubau- bzw Ausbauzielen (Soll-Stand) und den tatsächlich bis heute 

umgesetzten Maßnahmen in jedem Einzelfall (u.a. Ausbau, Neubau, Konkretisierung der Pla-

nung, Genehmigungsverfahren)? 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

Die aktuellen Stände der Projekte des 7. Ausbauplans für die Staatsstraßen in den Landkreisen 

Bad Tölz-Wolfratshausen, Garmisch-Partenkirchen, Miesbach und Weilheim-Schongau kön-

nen der als Anlage beigefügten Tabelle entnommen werden. 

 


